



Pastorin Tabea Rösler heißt Kronjuwelen- und Gnaden-Konfirmanden in Heiligenrode willkommen

Wenn die eigene Konfirmation schon ein paar Jahrzehnte her ist, wird das Wiedersehen zur „Jubel-Konfirmation“ oft zu einem erwär-

menden Blick in die eigenen Erinnerungen. Eine ganze Reihe von solchen Jubiläen konnte Pastorin Tabea Rösler jetzt in der Klosterkir-

che in Heiligenrode feiern. Gleich drei Damen kamen dabei zu ihrer Kronjuwelen-Konfirmation zusammen (Foto links) – das heißt, die ge-

meinsame Aufnahme in die Kirchengemeinde erfolgte 1946 vor beeindruckenden 75 Jahren. Ebenso beeindruckend war die Zahl je-

ner, die in Heiligenrode ihre Gnadenkonfirmation feierten (Foto rechts): immerhin 15 Frauen und Männer. FOTOS: FOTOLIEBE STUHL, FRANKIE LÖHRS



Weitere Jubelkonfirmanden in Heiligenrode

Die Heiligenroder Kirche war am Wochenende für viele Konfirmations-Jubilare aus der Region die An-

laufstelle. Nachdem wir gestern bereits die Bilder der Kronjuwelen- und Gnaden-Konfirmanden zeig-

ten, finden heute die übrigen „Hauptpersonen“ des Tages in der Klosterkirche St. Marien einen

Platz. Pastorin Tabea Rösler hieß die Eingesegneten von einst zu ihrer diamantenen (Bild rechts), ei-

sernen (Bild links) oder goldenen Konfirmation (Bild Mitte) willkommen.

FOTO: FOTOLIEBE STUHR, FRAUKE LÜHRS